



COMUNICACIÓN SOCIAL COMUNICADO DE PRENSA



0117/2024

Tlalnepantla, Estado de México, 8 de febrero de 2024

POLÍCIAS DE LA SECRETARÍA DE SEGURIDAD DEL ESTADO DE MÉXICO SE REUNIERON CON VIGILANTES VOLUNTARIOS

- *Personal de la SSEM y ciudadanía analizaron la situación e incidencia delictiva en la colonia Los Reyes Ixtacala.*
- *Las reuniones fomentan la integración y unión entre institución y sociedad para beneficio de las y los habitantes.*

Con el objetivo de abordar temas relacionados con la incidencia delictiva, a fin de prevenir y contener actos que atenten contra las y los mexiquenses, efectivos de la Secretaría de Seguridad del EDOMEX (SSEM) se reunieron con un grupo de Vigilantes Voluntarios de la colonia Los Reyes Ixtacala.

En concordancia con la política implementada por la actual administración, los policías estatales de la SSEM escucharon a miembros del grupo Cane Corso, quienes junto con su presidente, expusieron asuntos que para la comunidad son prioritarios de atender.

Los oficiales escucharon todos los puntos presentados y en un ejercicio de pluralidad y acercamiento con la sociedad, retroalimentaron los tópicos para el fortalecimiento del tejido social, así como la relación entre dependencia y colonos.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.edomex y en X @SS_Edomex.